

**SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL**

**DE BELLO**

**ACTA NÚMERO 098**

**FECHA:** JUNIO 28 DE 2014

**HORA:** 8:20 AM

**LUGAR:** RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Señor Secretario sírvase leer el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente y demás concejales.

Buenos días para todos, siendo las ocho y veinte minutos del día junio 28 del 2014, le damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

1. Verificación del quórum
2. Comunicaciones
3. Propositiones y asuntos varios

Está leído Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Verificamos el quórum Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. Verificación del quórum

**Honorable Concejal:**

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO	Presente
JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO	Presente
CARLOS MARIO ZAPATA MORALES	Presente
LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA	Presente
FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS	Presente
MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO	Presente
CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ	Presente
DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA	Presente
JEAN LEE PAVÓN ZAPATA	Presente
JULIO MARIO CUERVO HENAO	Presente
BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ	Presente
NICOLÁS MARTÍNEZ GONZÁLEZ	
FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ	
CESAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ	
NICOLÁS ÁLZATE MAYA	
GABRIEL JAIME TABARES BAENA	Presente
NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA	Presente
ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ	
NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO	

Señor Presidente le comunico que hay quórum suficiente para deliberar y asistencia de todos los concejales Señor Presidente

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

En consideración el orden del día leído por el Señor Secretario, anuncio que va a cerrarse la discusión, queda cerrada, ¿Aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Ha sido aprobada Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

2. Comunicaciones

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

¿Hay comunicaciones obre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

No tengo Señor Presidente y le anuncio el ingreso a la plenaria del Concejal Nicolás Álzate, así mismo el concejal también ingresa a la plenaria, el Concejal Francisco Vélez González.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

¿Algún Concejal tiene algún comunicado?...

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  
RODRÍGUEZ**

3. Propositiones y asuntos varios.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

¿Hay alguna proposición sobre la mesa?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ**

No tengo Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

¿En varios?...

En varios, con el uso de la palabra el Honorable Concejal Gabriel Jaime Tabares.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL GABRIEL JAIME TABARES BAENA**

Presidente, ¿Cómo le fue en la reunión en el tránsito?

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

A ver, me fue muy bien, entonces en seguida nos da un informe respecto a eso pero ya se van a tomar algunas medidas, Carlos Mario Zapata también nos va a informar en seguida, ya les vamos a contar...

Vamos hablar un temita con respecto a la agenda del mes de julio para que estemos prestos a escuchar las sugerencias de cada uno de ustedes, porque ya les vamos a pasar la agenda también lista del mes de julio.

Entonces:

- El próximo martes tenemos de nuevo la Personería, el tema es participación ciudadana.
- El próximo miércoles vamos a tener estas personas, los invitados del día de hoy nos van acompañar el día miércoles, el tema es "Autistas", es una fundación.
- El jueves tres (3), el informe vamos a tener el L.G.T.B.I, vamos a darle participación al L.G.T.B.I acá dentro de la plenaria el próximo jueves.
- El viernes ACON, Plan de Manejo Ambiental Proyecto Renacer. El sábado cinco que les quiero hacer la participación, venimos normal; bueno, vamos a ver si buscamos un tema acá y la idea es que acompañaremos el desfile de los L.G.T.B.I a ver si vamos a organizar una carrosa, o sea, nosotros vamos hacer presencia con el desfile del L.G.T.B.I y vamos

hacer una carrosa y vamos para los que deseen participar verdad, vamos a participar todos los concejales.

- El lunes siete (7), la Red Unidos.
- El martes ocho (8) vamos a traer el Club Rotario, a ver cómo está la situación del Club Rotario, verdaderamente consideramos que es importante escucharlo.
- El miércoles nueve (9) el Comandante nuevo de la policía con el informe de esta dependencia.
- El diez de julio (10) un informe de las fiestas del Cerro Quitasol para que todos estén pendientes de...
- El viernes once (11) tenemos las acciones populares, que es un tema que teníamos pendientes.
- El sábado cinco tenemos una invitada que nos pidió espacio que es referente a un informe de las actividades del Tango.
- El catorce (14) la Contraloría nos va a dar un informe sobre los recursos naturales del Medio Ambiente que es una obligación que ellos lo deben de hacer acá en la plenaria.

Estamos en la búsqueda para que de una vez ustedes conozcan del Magistrado Guillermo Reyes, es un Magistrado de Bogotá, estamos haciendo los contactos pero la idea es que queremos traer una persona de esta que conozca la normatividad para los concejales pues que van a tomar algunas decisiones u otras personas que van a llegar de nuevo acá a las curules. Entonces, los que vamos aspirar a la Alcaldía que creo que vamos a ser varios, entonces es importante todo...

La educación superior, entonces hay una decisión muy importante que nos ha pedido el Honorable Concejal Francisco que la Educación Superior, dedicada solamente el dieciséis (16), sí, eso.

El próximo diecisiete (17), vamos a solicitarle un informe al Hospital de Bello Salud, referente a la entrega del Hospital de la Maruchenga y que nos den un informe cómo quedo, cómo va a estar, su dotación y como arranca pues, porque parece que ya dentro de poco arranca el Hospital.

Estas sesiones están sujetas a cambios en el sentido que ustedes nos pueden sugerir, ustedes saben que uno planear acá con la comunicadora. El viernes dieciocho (18) tenemos un informe de cómo se han seguido fortaleciendo la noche segura en el Municipio de Bello.

Bueno, el próximo sábado (19) diecinueve que es una propuesta que le tengo a los concejales, es la sesión de los Asuntos Económicos para ir a San Félix a reunirnos con los empresarios lecheros que nos han manifestado la problemática que están viviendo en la actualidad, pues la idea es ir con Secretaría de Hacienda, pero también están invitados los concejales de la Comisión de Asuntos Sociales, si desean acompañarnos, entonces venimos e instalamos y nos desplazamos para San Félix, ese día ya programamos alguna cosita.

El lunes veintiuno (21) tenemos a Festibello, pues que habían venido acá pues a... A ver, Basiliso, nosotros habíamos colocado acá del veintidós (22) Basiliso y los demás corporados, Jean Lee que también, este es un informe que también ya, Jean Lee, es los Afro-descendientes.

Bueno, el veintitrés (23) el informe de San Andrés con referente a las comisiones que viajaron a San Andrés y nos den un informe pues al respecto, el veintitrés (23) y también un informe de los escenarios deportivos Basiliso.

El veinticuatro (24) lo tenemos libre. Bueno, ya no lo proponen para que lo coloquemos ¿Listo?

Tenemos un espacio el veinticinco (25) para... tenemos pendientes algunas condecoraciones, una condecoración que hizo el Honorable Concejal Ernesto Zapata, una condecoración que tenemos pendientes con la Institución San José, tenemos pendiente una condecoración del Concejal propuesta Vicepresidente segundo Carlos Mario Zapata, entonces vamos a dejar ese espacio para el veinticinco (25).

El sábado cinco (5), tenemos el Tránsito, el tema de movilidad que es un informe también que hemos aplazado demasiado, el tema de movilidad sobre todo del sector del Éxito.

El veintiocho (28) y veintinueve (29) dejamos el espacio para que nos presenten, que es una solicitud que ha hecho León Fredy y muchos corporados, el tema del Plan de Movilidad que estamos, estas son las personas, una entidad que fue la que realizó dicho plan.

El treinta (30), el treinta (30) vamos hacer el lanzamiento aquí con los corporados del mundialito de futbol, ese día ya tenemos pues toda la implementación deportiva, con la ayuda de Dios pues tenemos, eso va a ser

algo con los niños acá y para los corporados yo sé que va a ser una sesión que ya la hicimos hace cuatro años y verdaderamente pues que es una sesión muy chévere.

El treinta y uno (31) tenemos la clausura de sesiones, en total no vamos a sesionar ningún domingo y una buena noticia, no vamos a sesionar también el veinte de julio. Bueno, vamos a sesionar veintisiete sesiones, veintisiete en total, si dejamos las veintisiete, rebajamos o como ustedes... miren, ahora sesionamos las veintiséis, entonces dejemos las veintisiete, no trabajamos ningún domingo y le queda alguno para que si tiene alguna actividad un sábado, entonces le quedan dos sesiones para que se organice.

Esa es la programación que tenemos, está presta a sugerencias por parte de ustedes, algún cambio podamos incluirlo dentro de acá porque ya el próximo martes les vamos a entregar a cada uno de ustedes dentro de sus curules la programación del mes de julio.

Entonces con el uso de la palabra el Honorable Concejal Mario Cuervo.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JULIO MARIO CUERVO  
HENAO**

Gracias Señor Presidente. Un saludo muy especial para usted, para los miembros de la Mesa Directiva y todos los corporados pues que estamos pendientes en la mañana de hoy, el Doctor Nicolás Aguilar, también un saludo muy especial, igualmente que al jurídico.

Señor Presidente, no, a ver de pronto tengo una inquietud y es con respecto a que se había dicho que la sesión donde íbamos a seguir tratando la situación de los escenarios deportivos en el Municipio de Bello y va a estar programado para el próximo nueve de julio, fue pospuesta para el veinte, para el diecisiete, para el veintitrés (23) informe de San Andrés del compañero Basiliso y escenarios deportivos, y justamente en sesiones anteriores usted había tratado el tema correspondiente a esta situación. Yo veo que en el ambiente hay algo como de animadversión por parte de alguno que parece ser son propietarios de algunos espacios deportivos en el Municipio o algunas personas que se están apoderando de espacios adyacentes donde funciona o donde funciona alguna actividad deportiva. Usted había sugerido que sería bueno que no solamente, no solamente la comisión nombrada asumiese con responsabilidad y con compromiso el estudio o el diagnóstico de la manera o de la forma como se viene manejando este tipo de situaciones y ante una situación concreta en la Cancha del Barrio el Ducado, surge anoche justamente viendo un partido de una categoría infantil donde me abordan y me dicen que cuál es entre comillas pues no sé si el termino queda grabado pero no me gustaría. Lo que

pretendemos hacer nosotros tomando fotos y utilizando evidencias sobre la manera como se está comportando la gente con los escenarios deportivos, yo simplemente argumento que es una especie de diagnostico que estamos tratando de hacer los de la comisión de escenarios deportivos, para tratar de mejorar, si, y mirar en qué forma se puede hacer mantenimiento y buscando la posibilidad de ampliar algunos escenarios que no cumplen con las especificación y los requisitos en materia de dimensiones, puesto que la mayoría de los escenarios si hablamos de futbol en Bello, pues se practica mucho futbol pero no hay canchas que están reglamentadas o no tienen las medidas mínimas necesarias para este tipo de actividades específicamente hablando de futbol.

Entonces hay como cierto tipo de sinsabor, porque mire, yo le hablo específicamente no solo de escenario, aquí en Bello ya se volvió moda que X o Y funcionario le da permiso verbal a X o Y líder político que tienen en X o Y barrio y entonces le dicen: No, coloque el kiosco que no hay ningún problema, si, ubique ahí, genere su actividad económica en espacio público, en zona verde y tranquilo que si lo van a molestar, simplemente diga que fulano de tal le dio el permiso o que esto es de...no, no, es que a nosotros nos dio el permiso, entonces no hay ningún problema. Entonces eso así se torna muy, pues se torna como muy, muy tedioso para uno que... reconocimiento que tiene del Mario Cuervo como el "profe" como Ex Director Técnico del equipo profesional de futbol, como organizador de semilleros y centros de iniciación y formación deportiva y programas de fundamentación que por cualquier escenario deportivo por donde uno afortunadamente recorre, pues existe cierto tipo de amabilidad con uno y que ahora la gente lo esté prácticamente mirando a uno como un enemigo del desarrollo de la actividad deportiva, no en sí, sino con todo lo que ocurre en forma colindante, entonces usted había utilizado la frase que si el compromiso es de los diecinueve, sería bueno que los diecinueve asumiéramos el compromiso porque si uno va a capear la situación solo, pues entonces va a quedar uno prácticamente sacrificado frente a los estamentos del deporte en el Municipio de Bello. Y nosotros pues iniciamos un trabajo muy minucioso, muy concienzudo precisamente sobre la comisión y la gente cuando uno llega a un escenario deportivo, pues inmediatamente dice, ve, y aquí qué paso, se ponen pues como en son de alerta y la situación es esa. No porque digamos que uno sienta temor o porque de pronto haya algún tipo de prevención en ese sentido porque, pero realmente si sería bueno entonces también como indagar porque mire, yo lo decía la vez anterior: Como es posible que el comité de Espacio Público del Municipio de Bello haga estudios y haga visitas oculares a diferentes espacios que se han solicitado por personas que realmente necesitan ejercer cierto tipo de negocios en el Municipio y que se les vete la posibilidad de colocar el negocio, y que

posteriormente a los quince o veinte días pase uno y haya otras personas asentarse en los mismos sitios donde se hizo la solicitud y que no tengan ningún tipo permiso por escrito pero que en forma si le digan a los funcionarios que no hay ningún problema, que ellos hablan con espacio público y que simplemente eso no se puede tocar.

Entonces seria para que entre todos, ya que se había hablado de una especie de cuestionario o un formulario para llenar, que si hay posibilidades entonces que en consenso con la sesión del concejo elaboremos el formulario o si es que vamos a seguir a continuar haciendo la visita a los escenarios deportivos, pues entonces la comisión aumente de número, que haya mayor presencia de... no solamente de la comisión pues que en pleno ha estado cumpliendo con este acometido, sino también los demás integrantes del Concejo, pienso que hacer un tema de ciudad tan importante como es lo del escenario porque la mayoría de los escenarios del Municipio de Bello todos tienen kioscos y los kioscos obedecen a cierto tipo de intereses de algunos funcionarios de la Administración y de pronto también por algunas partes que ejercen el accionar político en ese sentido pues haciendo favores a los compañeros que les buscan los votos liderando los diferentes procesos en los barrios. Entonces es lo que yo le quiero manifestar a usted y a los compañeros que están presentes hoy, porque me pareció demasiado incomoda la situación ayer prácticamente así entre comillas "entonces cuál es pues" si...

Ahí la dejo pues para que miremos entonces cuál sería como la especie de metodología y cuál es el comportamiento a posterior y que tengamos que seguir a partir de ahora o si proseguimos con lo mismo, entonces usted marcará más o menos como las directrices Señor Presidente en ese sentido.

Seria eso pues, muchísimas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

La propuesta que nos hace el Honorable Concejal Mario Cuervo para que organicemos bien el tema respecto a la sesión que la teníamos programada.

No se les olvide ahorita la invitación para todos los corporados acá en la choza, el partido Colombia- Uruguay, entonces para que estemos todos allá, los que deseen ir.

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal Nicolás Álzate, si, ya estamos gravando...

Honorable Concejal Duván Bedoya.

Duván Bedoya, bien pueda hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL DUVAN ALBERTO  
BEDOYA GARCÍA**

Gracias Señor Presidente.

Muy buenos días para todos ya...

Presidente, lo de la programación de julio para mí sería importante, el compañero Concejal Jean Lee Pavón había manifestado hacer la invitación a la concepción de Hato Vial, a mi parece importante Hato Vial porque hay una concepción de una vía y si estamos hablando de la diagonal cincuenta y cinco que es la del Éxito, hoy hay un caos impresionante en las horas pico y lo que es en el, en el rompoy de Niquia, en la glorieta, la glorieta, en la glorieta hoy de Niquia y ni que hablar también cuando son horas picos o el peajito social. Entonces a ver qué ellos tienen, qué plan tienen para eso y también lo que es el intercambio de Fontidueño porque entonces hoy, la Administración dice que no puede invertir porque es una vía concebida y de hecho no la puede invertir, pero como podemos unir estas fuerzas a nivel del departamento con la concepción y el Municipio porque hay un estudio o están adelantando unos estudios que es importante para la movilidad, entonces para que lo miremos.

Lo otro, ya hemos adelantado con lo que es la planta de tratamiento, me parece que también podríamos invitar a SICE, SICE es el que está interviniendo el interceptor de las aguas residuales de lo que es desde allí de Caribe hasta acá porque ellos ya tienen un adelanto del sesenta, el sesenta y cinco por ciento (65%) de construcción y se lo digo y cuando uno habla desde la parte social, son empresas que vienen a ganarse su plata pero no hacen ningún tejido social con la comunidad, entonces a ver de pronto cómo también vienen con esta empresa y usted ya hablo con lo del tránsito, lo de la diagonal cincuenta y cinco que acá lo tenían anotado porque con Edgar Callejas nos iba a venir a socializar el plan, un plan parcial, un plan maestro, un plan de cambiar las vías, la diagonal cincuenta y cinco con la cincuenta y seis cómo iba a quedar, entonces me parece importante.

Es eso Señor Presidente, muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

A usted.

Es muy bueno que los temas que usted toca hoy Honorable Concejal y vamos a estar muy pendientes aquí en la agenda, pero si le quiero pedir un favor que

usted me recuerda la comisión que quedo usted al frente con referente a E.P.M de lo de la planta de tratamiento con algunas obras en el sector para... que íbamos a gestionar con estos mismos constructores.

Con el uso de la palabra el Vicepresidente Segundo porque él se va a referir a un tema que usted manifestó.

Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA  
MORALES**

Gracias Señor Presidente. Nuevamente saludarlos.

Hay un tema que toca Duván y es el peajito y la glorieta del éxito, creo que ese día que invitemos Hato Vial, yo si le solicito Duván que invitemos a infraestructura, la tránsito, invitemos también a funcionarios del Metro, planeación, correcto y el metro porque a ver qué han pensado ellos con esa estación debido al flujo que se está manejando en esa glorieta y qué hay proyectado hacia el norte para darle como un desaire más, una amplitud a esa estación porque eso ya se está volviendo ahí la glorieta que a veces también lo he citado acá, uno no sabe quien lleva la vía dentro de la glorieta, lo mismo que pasaba en la Alpujarra que uno no sabía para que lado cogía, si cogía la oreja o se volvía a meter a lo glorieta porque era difícil salir de ahí. Entonces yo quiero también Duván que invitemos a estas dependencias de la Administración Municipal y vengan en la representación del Metro de Medellín.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ  
GIRALDO**

Bueno, entonces aquí estoy colocando en la agenda del mes de julio los cambios, entonces a ver si la colocamos, esa solicitud que hace el Honorable Concejal Duván Bedoya para el dieciocho (18) y sacamos el tema del informe de la "Noche Segura", me parece más importante el tema que está presentando el día de hoy el Honorable Concejal Duván Bedoya.

Listo, entonces y vamos hacer unas invitaciones al respecto inmediatamente con comunicaciones y con la exposición que usted está haciendo.

Honorable Concejal Carlos Mario Zapata.

Bien pueda Honorable Concejal Nicolás Álzate.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ÁLZATE MAYA**

Presidente no, vea, es que tocan un tema aquí, no lo quería tocar porque no tengo argumentos sólidos pero si quiero si también dejar entonces un precedente y decirle a la Administración Municipal que ponga mucho cuidado. Yo veo que aquí todos los días y en las conversaciones de nosotros lamentamos lo que paso en Calle Vieja, en la Gabriela, pero como le parece que hoy en día están haciendo algo igual o peor; están vendiendo pedazos de altos riesgos cerca a la autopista y hacen unos llenos con unos materiales endebles y son los muchachos los que están vendiendo eso, lotes a cinco millones, a cuatro millones, a tres millones, vayan para que miren las construcciones que están haciendo, yo subí de casualidad y me cayeron como gallinazos, como cuando uno va al estadio a venderle boletas revendidas, así le caen a uno, que qué lote quiere y cuál quiere y tienen avisos, y están haciendo todas las construcciones que usted quiera, de madera, de material, de lata, de cartón y las autoridades no hacen nada. Entonces para que lamentemos algo que paso hace poquito cuando somos permisivos y están haciendo, aldeaña, ahí cerquita en la Gabriela parte de arriba, lindando con la autopista, es un morro que da brega subir a pie Señor Presidente, usted a pie y están vendiendo lotes y están construyendo, y lo están vendiendo dicen ellos, no sé quiénes serán, no estoy mentando aquí nombres, dicen que los están vendiendo los muchachos en la Gabriela parte alta., Gabriela, eso es como... si, Gabriela parte alta, Gabriela parte alta. Entonces es para que la Administración ponga cuidado y después no diga que no le avisamos, que aquí no denunciamos.

Gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Don Carlos, le solicito un favor entonces que le enviemos a las dependencias respectivas las quejas que hace el Honorable Concejal Nicolás Álzate, inmediatamente. Eso es un control de advertencia, nosotros hacemos la advertencia, ya ellos toman las funciones que le corresponde.

Honorable Concejal Vicepresidente Primero Ernesto Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO**

Si Presidente, Presidente no, yo quería hacerle una invitación y es la que yo desde que nos posesionamos en la mesa, había reiterado en varias ocasiones

que, qué bueno hacer una sesión descentralizada. Entonces para mirar dentro de esa programación cómo podemos programar una sesión descentralizada Presidente en una de las comunas de Bello, sería muy bueno si de pronto ustedes tienen intenciones de renunciar antes, antes para poder aspirar a un cargo de elección popular que no queden inhabilitados, marcar el precedente Presidente de hacer una sesión descentralizada en este periodo que no se ha hecho en ninguna de las presidencias para que estudien esa posibilidad.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Bueno, y es una solicitud que usted nos ha hecho ya desde su instalación acá, vamos analizarla. Entonces Honorable Concejal Duván Bedoya.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCÍA**

Gracias Señor Presidente. Con respecto a lo del Concejal Ernesto que es importante lo de la sesión descentralizada pero cuando miremos el tema que vayamos a tratar sobre la comuna y ojala sea con algo más sociable porque nosotros ir allá como perros y gatos en un debate político, no me parece viable, ya usted como lo dice León Fredy con su buen saber y entender, si se va a realizar, qué temas se va a tocar y sobre qué vamos hablar porque ir allá nosotros a quedar como carnita de cañón para una comunidad, no me parece viable.

Gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

A usted Honorable Concejal.

Con el uso de la palabra el Vicepresidente Segundo Carlos Mario Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL CARLOS MARIO ZAPATA MORALES**

Ya nos vamos, ya nos vamos a ir...

El tema de las sesiones descentralizadas muy importante porque estamos ahí con la comunidad y con las necesidades que ellos nos planteen, pero le digo ¿Qué no me gusta de las sesiones descentralizadas? Que nosotros ¿Qué soluciones llevamos? Entonces, aquí se hizo una arriba en Niquia por donde

vive Jean Lee en un colegio y no, la comunidad esto, esto, esto, y bueno, nosotros nos llevamos la inquietud y nos llevamos... y no llevar soluciones, eso me parece que quedamos más mal.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Con el uso de la palabra el Honorable Concejal León Fredy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA**

Si, totalmente de acuerdo con algunas expresiones de las sesiones descentralizadas. Vea, el problema de ser una corporación político-administrativa y sobre todo la de Bello es que ni somos muy políticos ni somos muy administrativa. Yo creo que si no se cuenta con el ejecutivo, por lo menos, por lo menos quedamos muy mal Ernesto. Vea, porque llenamos de expectativa a la gente, entonces vamos a escuchar la gente, claro, es bueno, es importante escucharlo y nosotros tener insumos para elaborar ciertas cosas y ciertas denuncias, pero si nosotros no comprometemos al ejecutivo, o sea, al ejecutivo que vaya en pleno del Gobierno Central con Alcalde a bordo, con Secretarios y nosotros estar ahí haciendo lo que nos corresponde que es ser la corporación Político-Administrativa y coger ahí, en un espacio de esos, a ver ¿Cuál es el compromiso pues de la Administración? Que es que esta comunidad tiene esta falencia, bueno, a ver señor alcalde, a ver secretarios, cuál es el compromiso que tienen aquí, o sean, si logramos hacer una sesión descentralizada acompañados con el ejecutivo en pleno, Alcalde, Personería, Contraloría y Secretarios de Despacho. Yo creo que si logramos hacer eso, quedan muy bien parados como corporación, pero si vamos los diecinueve concejales, eso va a ser un lamento que va a quedar guardado en los anaqueles de la historia y entonces va a decir la gente: Aquí vino el concejo, vean, hicieron esto, hablaron de esto y no hicieron nada. Pero si nosotros logramos comprometer al ejecutivo, es que necesitamos que nos arreglen por lo menos está manguita y ahí quedo en esa sesión descentralizada, quedamos bien parados con la comunidad, sino es lo mismo, es seguir teniendo insumos que es importante, no lo digo que no sea importante, es importante ir a las comunidades, es muy importante, pero no llenarnos de expectativas que de pronto nosotros no tenemos el poder de ejecutar.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Honorable Vicepresidente Primero hacer uso de la palabra Ernesto Zapata.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO**

Gracias Presidente.

Presidente no, yo pienso totalmente lo contrario y es en el sentido que cuando nosotros lleguemos a una comunidad, no vamos a ir a comprometernos con nada que no podamos cumplir, nosotros no tenemos que ir a ofrecerle nada a las comunidades, nosotros lo que tenemos es llegar a escuchar las comunidades, entonces son dos cosas distintas, una cosa es nosotros llegar a escuchar unas necesidades y comprometerlos en que se van a solucionar esas necesidades, eso es algo que no se puede hacer porque ahí si necesitamos del ejecutivo. Pero nosotros dentro de nuestra misión como Corporados es la representación de las comunidades ante la Administración. Entonces que las comunidades sientan que nosotros hacemos presencia en las comunas y que vamos a escucharlos y que vamos a tratar de gestionar para solucionar esas necesidades que son cosas distintas, a nosotros llegar a comprometernos con algo específico.

Entonces yo pienso que el concejo como tal dentro de sus funciones es representar a las comunidades y cómo se representan las comunidades, escuchando las comunidades y que se muestre que hay una corporación de diecinueve concejales que fueron elegidos como representantes de las comunidades escuchando esas necesidades sin generar expectativas y sin generar de pronto digamos compromisos que nos e pueden cumplir, que son cosas distintas. Entonces es como hacer más bien una sesión más digamos tirada a la presencia de nosotros como corporados en las comunas, no como nosotros los que vamos a solucionar las problemáticas de la gente, sino los que los vamos a escuchar y vamos a tratar de mirar a ver en qué se puede contribuir para que esas problemáticas realmente se solucionen.

Es como ese el objetivo de la sesión descentralizada, que se pretende hacer. Entonces yo pienso Presidente que es importante llegar a las comunidades y que la gente sienta que nosotros estamos haciendo presencia allí y que por lo menos salimos de estas cuatro paredes a los barrios y a las comunas de nuestro Municipio.

Ese es pues mi concepto Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Bueno, entonces continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA RODRÍGUEZ**

Le comunico Señor Presidente que está agotado el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO**

Agotado el orden del día y citamos para el día martes primero (1) de julio ocho de la mañana.

**Luis Carlos Hernández Giraldo**

Presidente

**Carlos Arturo Carmona Rodríguez**

Secretario

**Ángela Cristina Marín Daza**